

Albertus-Magnus-Verein e.V.
Beitrittserklärung und SEPA-Lastschriftmandat
Declaration of accession and SEPA direct debit mandate

Hiermit erkläre ich meinen Beitritt zum Albertus-Magnus-Verein e.V. Münster ab dem:
I hereby declare my membership of the Albertus-Magnus-Verein e.V. Münster as from:

_____._____._____ (Datum/Date).

und ermächtige den Albertus-Magnus-Verein e.V. zum Einzug den Mitgliedsbeitrag in Höhe von/
and authorise the Albertus-Magnus-Verein e.V. to collect the membership fee in the amount of

einmal (zutreffendes bitte ankreuzen)/ *once (please tick as appropriate)*

☐ jährlich/ *annual* _____ € (Mindestbeitrag/ *Minimum contribution* 30 €/p.Jahr/ *p.year*)

oder/ *or*

☐ monatlich/ *monthly* _____ € (Mindestbeitrag/ *Minimum contribution* 5,00 €/p.Monat/ *p.month*)

mittels SEPA-Lastschriftverfahrens unter den Mandatsdaten/ *by means of SEPA Direct Debit under the mandate data:*

Zahlungsempfänger/ *Payee:*

Albertus-Magnus-Verein e.V.

Diözesanverband Münster

Horstmarer Landweg 82

48149 Münster

Gläubiger Identifikationsnummer/ *Creditor identification number:*

DE30AMF00000360754

Mandatsreferenz/ *Creditor identification number:*

AMV.000 _____ (wird vereinsseits ausgefüllt/ *filled in by the association*)

von dem nachstehend genannten Bankkonto einzuziehen/ *from the bank account specified below.*

Zugleich weise ich mein Kreditinstitut an, die vom Albertus-Magnus-Verein e.V., Diözesanverband Münster auf mein Konto gezogenen Lastschriften einzulösen.

Hinweis: Ich kann innerhalb von 8 Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belasteten Betrags verlangen. Es gelten dabei die mit meinem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen.

At the same time, I instruct my bank to honour the direct debits drawn on my account by the Albertus-Magnus-Verein e.V., Diözesanverband Münster to my account.

Note: I can request a refund of the debited amount within 8 weeks, beginning with the debit date. The conditions agreed with my credit institution apply.

Kontoinhaber: Name, Vorname/ *Account holder: Surname, first name* _____

Straße, Hausnummer/ *Street, house number* _____

PLZ, Ort/ *Postcode, City:* _____

E-Mailadresse/ *E-Mailaddress:* _____

Kreditinstitut/ *Credit institution:* _____ *BIC:* _____

IBAN: _____

Datum/ *Date* _____

Unterschrift/ Signature

Datenschutzerklärung: Wir weisen Sie darauf hin, dass die von Ihnen in Ihrer Beitrittserklärung angegebenen Daten über Ihre persönlichen und sachlichen Verhältnisse (personenbezogene Daten) gleichermaßen auf Datenverarbeitungssystemen des Albertus-Magnus-Vereins e.V. gespeichert werden. Die im Sinne des §3 (7) BDSG bzw. Art.4 lit DSGVO verantwortliche Stelle ist der Albertus-Magnus-Verein e.V., der Ihnen zusichert, dass Ihre personenbezogenen Daten vertraulich behandelt werden und nicht an Dritte weiterzugeben. Jederzeit können Sie schriftlich Auskunft über die Ihnen bezüglichen Daten, die beim Albertus-Magnus-Verein e.V. gespeichert sind, erhalten und bei Unrichtigkeit Korrektur verlangen. Für personenbezogene Daten, die nicht für die Abwicklung der Geschäftsprozesse erforderlich sind, können Sie eine Sperrung oder Löschung beantragen. Die personenbezogenen Daten werden nach Erlöschen Ihrer Mitgliedschaft gelöscht, soweit sie nicht entsprechend nach steuerrechtlichen Vorgaben aufbewahrt werden müssen. Ihre personenbezogenen Daten werden nicht für Werbezwecke genutzt.

Data protection declaration: We would like to point out that the data about your personal and factual circumstances (personal data) provided by you in your declaration of membership will be stored in equal measure on data processing systems of the Albertus-Magnus-Verein e.V.. The responsible body in the sense of §3 (7) BDSG or Art.4 lit DSGVO is the Albertus-Magnus-Verein e.V., which assures you that your personal data will be treated confidentially and will not be passed on to third parties. You can obtain information in writing at any time about the data relating to you that is stored by the Albertus-Magnus-Verein e.V. and request correction if it is incorrect. For personal data that is not required for the handling of business processes, you can request blocking or deletion. Personal data will be deleted after your membership has expired, unless it has to be stored in accordance with tax law. Your personal data will not be used for advertising purposes.

ALBERTUS-MAGNUS-VEREIN e.V.

Vereinsziele/ *Association goals*

Der Albertus-Magnus-Verein e.V. fördert junge Studierende in Form von kostengünstigem Wohnraum, der ihnen im Albertus-Magnus-Kolleg für männliche Studenten in Flurwohnheimen und im Albertus-Magnus-Familienwohnheim in Wohnungen angeboten wird.

Hierbei wird ein Wohnprojekt mit Beteiligung der Bewohner über eine Selbstverwaltung unterstützt, das von dem Albertus-Magnus-Verein als Eigentümer und Vermieter der Studierendenwohnheime betrieben wird.

Als 1957 die staatliche Studienförderung (BAFöG) eingeführt wurde, entschied sich der Albertus-Magnus Verein e.V. seine Kräfte vorwiegend für die Schaffung dringend benötigten, kostengünstigen Wohnraum einzusetzen, um Studierenden angemessene Wohn- und Arbeitsmöglichkeiten zu bieten.

Die Hausgemeinschaften verwalten und gestalten organisatorische Aufgaben für das Zusammenleben selbst.

Der Albertus-Magnus-Verein e.V. fördert den Gemeinsinn, Eigenverantwortung, Organisation, Ehrenamt, Respekt und Achtung gegenüber Religionen, Ausrichtungen, Herkunft, Ethnien.

Der Albertus-Magnus-Verein e.V. sieht sich als generationsübergreifender Verein von Studierenden, ehemaligen Studierenden und Bewohnern, die die erfahrene Förderung durch kostengünstigen Wohnraum während ihres Studiums wiederum dem Verein nach erfolgreichem Studienabschluss und Eintritt in Berufstätigkeit in Form von Spenden und höheren Mitgliedsbeiträgen zukommen lassen möchten.

Auch Spenden und Mitgliedschaften Außenstehender sind herzlich willkommen.

Damit in Zukunft der Erhalt der Studierendenwohnheime und diese besonderen Wohnprojekte für nachkommende Generationen von Studierenden in Münster gesichert werden kann, möchten wir Sie als Mitglied für den Albertus-Magnus-Verein gewinnen.

Füllen Sie den umseitigen Mitgliedantrag und SEPA-Lastschrift aus und senden Sie ihn an die untenstehende Adresse.

Wir freuen uns sehr über Ihre Mitgliedschaft!

The Albertus-Magnus-Verein e.V. supports young students in the form of low-cost housing, which is offered to them in the Albertus-Magnus College for male students in corridor shared flats and in the Albertus-Magnus Family Residence in flats.

Here, a housing project is supported with the participation of the residents via self-administration, operated by the Albertus Magnus Association as the owner and landlord of the student dormitories.

When state student support (BAFöG) was introduced in 1957, the Albertus-Magnus Verein e.V. decided to devote its energies primarily to the creation of urgently needed, low-cost housing in order to offer students adequate living and working opportunities.

The house communities manage and organise tasks for living together themselves.

The Albertus-Magnus-Verein e.V. promotes public spirit, personal responsibility, organisation, voluntary work, respect and consideration for religions, orientations, origins and ethnic groups.

The Albertus-Magnus-Verein e.V. sees itself as an intergenerational association of students, former students and residents who would like to pass on the support they have experienced in the form of low-cost accommodation during their studies to the association in turn in the form of donations and higher membership fees after they have successfully completed their studies and entered professional life.

Donations and memberships from outsiders are also very welcome.

We would like you to become a member of the Albertus Magnus Association to ensure that the student residences and these special housing projects can be maintained for future generations of students in Münster. Fill out the membership application and SEPA direct debit overleaf and send it to the address below.

We are very happy about your membership!

Postalisch/*postal:*

Albertus-Magnus-Verein e.V.
Horstmarer Landweg 82
48149 Münster

Digital /*digital:*

Lisa Entrup

Mitgliederverwaltung/ *Member administration*
entrup@amv-muenster.de